

ABSTRAK

PENINGKATAN PEMAHAMAN PILIHAN MINAT JURUSAN MENGUNAKAN LAYANAN BIMBINGAN KELOMPOK PADA SISWA KELAS IX SMP NEGERI 1 KOTAAGUNG BARAT TAHUN PELAJARAN 2015/2016

Oleh

FIRMA NOVITASARI

Masalah penelitian ini adalah kurangnya pemahaman pilihan minat jurusan siswa. Permasalahan penelitian ini adalah “apakah pemahaman pilihan minat jurusan dapat ditingkatkan menggunakan layanan bimbingan kelompok pada siswa kelas IX di SMP Negeri 1 Kotaagung Barat Tahun Pelajaran 2015/2016?”. Tujuan penelitian ini ingin mengetahui bahwa pemahaman pilihan minat jurusan dapat ditingkatkan menggunakan layanan bimbingan kelompok pada siswa kelas IX di SMP Negeri 1 Kotaagung Barat tahun pelajaran 2015/2016.

Penelitian ini menggunakan metode quasi eksperimen dengan desain *one group pretest-posttest*. Subjek penelitian sebanyak 12 orang siswa yang pemahaman pilihan minat jurusannya perlu ditingkatkan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket, dianalisis menggunakan uji t.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini menunjukkan terjadi peningkatan yang signifikan pada pemahaman pilihan minat jurusan siswa setelah diberikan layanan bimbingan kelompok yaitu sebesar 35,57%, hal ini ditunjukkan dari hasil *pretest* 23,58% dan *posttest* 37,92%, penghitungan pemahaman pilihan minat jurusan yang diperoleh $t_{hitung} = 6,341$ dan $t_{tabel} = 2,201$, maka H_a diterima dan H_0 ditolak.

Kesimpulan penelitian ini adalah layanan bimbingan kelompok dapat meningkatkan perilaku pemahaman pilihan minat jurusan pada siswa kelas IX SMP Negeri 1 Kotaagung Barat Tahun Pelajaran 2015/2016.

Saran yang diberikan (1) kepada siswa yang memiliki masalah pemahaman pilihan minat jurusan rendah, hendaknya mengikuti layanan bimbingan kelompok yang diberikan guru bimbingan dan konseling, (2) kepada guru bimbingan dan konseling hendaknya melakukan layanan bimbingan kelompok untuk meningkatkan pemahaman pilihan minat jurusan siswa, (3) kepada para peneliti hendaknya melakukan penelitian dengan memperhatikan suku/budaya agar tidak terjadi penguasaan kelompok dalam layanan bimbingan kelompok.

Kata kunci : bimbingan kelompok, pemahaman pilihan minat jurusan,